

Hollens Tischtennispielerinnen starten mit Sieg

Der TSV Hollen ist in der Tischtennis-Verbandsliga der Damen mit einem 8:2-Sieg perfekt in die Saison gestartet.

, Ute Päsch 6. September 2022



In der Tischtennis-Verbandsliga der Damen legte der TSV Hollen mit dem deutlichen 8:2-Sieg gegen die TSG Dissen einen guten Saisonstart hin.

Die Gäste mussten verletzungsbedingt auf zwei starke Spielerinnen verzichten, während die Hollenerinnen in Bestbesetzung auflaufen konnten. Die legten den Grundstein zum Erfolg bereits ganz früh in der Partie, als sie beide Eingangsdoppel jeweils klar in drei Sätzen gewannen. In den Einzeln mussten sich Ann-Kathrin Hoyer und Meike Regul-Voß gegen die starke Ukrainerin Julia Khodko geschlagen geben, aber beide gewannen gegen Dissens Spitzenspielerin immerhin einen Satz. Auch deren zweite Ukrainerin Antonia Trofimova, eigentlich nur die Nummer 4 der Gäste, deutete gegen Hoyer und Regul-Voß an, dass sie an ihrer angestammten Position im unteren Paarkreuz eine eifrige Punktesammlerin sein kann. An den Positionen drei und vier hatten Lucy Päsch und Etta Riesenbeck gegen die beiden Ersatzspielerinnen keine Probleme und landeten jeweils zwei 3:0-Siege.

Ergebnisse: Regul-Voß/Päsch – Diekmann/Manalaki 3:0 Sätze, Hoyer/Riesenbeck – Khodko/Trofimova 3:0, Hoyer – Trofimova 3:1, Regul-Voß – Khodko 1:3, Päsch – Manalaki 3:0, Riesenbeck – Diekmann 3:0, Hoyer – Khodko 1:3, Regul-Voß – Trofimova 3:1, Päsch – Diekmann 3:0, Riesenbeck – Manalaki 3:0.